

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 28.06.2006

Beleuchtung Bertramstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, für eine ausreichende nächtliche Beleuchtung in der Bertramstraße Sorge zu tragen.

Begründung:

Gerade in der Bertramstraße, besonders in der Nähe des Platzes d. dt. Einheit, (bekanntermaßen z. B. Drogenumschlagsplätze) ist eine ausreichende nächtliche Beleuchtung absolut notwendig, um sicher diesen Weg als AnwohnerIn oder auch ins äußere Westend zu nehmen. Die momentane sehr schlechte Beleuchtung lädt geradezu zu kriminellen Handlungen ein und besonders Frauen können sich nicht sicher fühlen.

Beschluss Nr. 0045

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher